



## „Pomperlbaum“-Radler suchen Verstärkung

**Bad Griesbach.** Nicht König Fußball steht am kommenden Wochenende beim örtlichen FC-Bayern-Fanclub im Mittelpunkt, sondern Radsport: Der Anlass ist das 24-Stunden-Mountainbike-Rennen in Bad Griesbach. Mit dabei sind auch die „Pomperlbaum“ mit einem Vierer-Team. Jedoch ist aus beruflichen Gründen kurzfristig der vierte Mann abgesprungen, weshalb händeringend ein Mountainbike-Fahrer gesucht wird, der Lust hat, sich den Anhängern des deutschen Fußballrekordmeisters anzuschließen, wie Club-Chef **Fred Wagner** (2.v.l.) und dessen Vize **Hans Fischer** (l.)

betonen. Gleich in doppelter Funktion ist die Bayern-Fangemeinde mit dabei. Zum einen startet das Vier-Mann-Team, wobei (v.r.) **Frank Fischer** und **Walter Wilhelm** sowie Hans Kosch (nicht auf dem Bild) als Teilnehmer feststehen. Gleichzeitig sind etliche Mitglieder von der Vorstandschaft bei der Durchführung der Veranstaltung behilflich, da die Organisatoren des 24-Stunden-Rennens eine stattliche Anzahl an Helfern benötigen. „Natürlich sind die ‚Pomperlbaum‘ immer da, wenn jemand gebraucht wird“, unterstreicht Fred Wagner. Wer noch Lust und Zeit

hat mitzuhelfen oder mitfahren will beim Mountainbike-Event am kommenden Samstag und Sonntag, kann sich bei ihm unter ☎ 08532/3378 noch anmelden. Die Startgebühr der teilnehmenden Mitglieder übernimmt der Fanclub, das einheitliche „Pomperlbaum“-Trikot wurde bereits bei der jüngsten Grillfeier vorgestellt. Der vierte Mann erhält außerdem eine kostenlose Fahrt einschließlich Eintritt zu einem Bayern-Spitzenspiel. Nähere Informationen zu der Veranstaltung in Bad Griesbach gibt es unter [www.24h-badgriesbach.de](http://www.24h-badgriesbach.de) im Internet. – chr/Foto: Hamberger